COLEGIO DE MÉDICOS AL FIN PONE REGLAS SOBRE LA INSEMINACIÓN ARTIFICIAL

Guía evitaría muchos hijos

ALEJANDRA HERRERA aleiandra.herrera@lateia.co.cr

Los especialistas que practiquen la técnica de inseminación

artificial ahora deberán basarse en la guía autorizada por el Colegio de Médicos. La Comisión de Reproducción

La Comision de Reproduccion Humana entregó el lunes la guía con la que se pretende evitar el aumento de los embarazos múltiples en el país.

Según el documento, el especialista podrá inseminar hasta un máximo de tres folículos ovulatorios, siempre y cuando el tamaño sea de 17 milímetros, pero si hay más de esa cantidad, no debe hacerse.

Estos son óvulos que ya están listos para ser fecundados mediante la técnica artificial.

Con esto, los especialistas pretenden bajar hasta un 90% los casos de embarazos múltiples.

Para la entrega de la guía se puso al tanto a los 16 especialistas en reproducción humana que cuentan con los permisos del Colegio



La guía pretende bajar el número de embarazos múltiples. ARCHIVO

de Médicos para que de ahora en adelante se basen en ella de forma obligatoria.

Una de las reglas que aclara el documento es que se le debe pedir a la pareja no tener relaciones sexuales después de haber sido inseminada y tampoco aplicarse esta técnica cuando se presentan muchos folículos entre 10 y 15 mm de diámetro en promedio.

"Es una regulación que pretende evitar que ocurran partos múltiples que comprometen la vida de los bebés, las madres y que colapsan la atención en los centros hospitalarios", explicó Alexis Castillo, presidente del Colegio de Médicos y Cirujanos.

Levantó alerta. El nacimiento de los sextillizos, el pasado 17 de

mayo en el Hospital México, y los partos de dos cuatrillizos, en el Calderón Guardia, alertaron a los médicos sobre el nacimiento de tanto pequeño.

En el caso de los sextillizos se necesitó de un equipo especial para atender el nacimiento de los seis pequeños, de los que solo sobreviven dos.

Algunas de las preocupaciones de los médicos es que estos embarazos ponen en mayor peligro la vida de las mamás y de los niños; además, se crea un colapso en la atención de los partos en los centros médicos.

El Inamu emitió ayer un comunicado de prensa en que aprobaba la decisión de publicar una guía para no dejar por la libre la forma en la que se llevan a cabo las inseminaciones.

"Celebramos que no se exponga a nuestras mujeres a los riesgos físicos y emocionales que se pueden desprender de una técnica de este tipo mal realizada", expresó Alejandra Mora, la presidenta del Inamu.